



集会に参加していただいた守り隊の方々

「今年もよろしくお祈いします。」 児童安全守り隊集会開催

5月19日の朝に、「児童安全守り隊集会」を行いました。当日は各地区で子どもたちの集団登校の指導をした後に、学校まで足を運んでいただきました。45名もの方に出席していただき本当にありがとうございました。

集会には草津町教育長、PTA会長、草津交番所長にも出席していただきました。今年も100名からの方に登録していただきました。昨年度より、4月の入学式の日から11月末日まで活動を行っていただいています。健康に留意されると共に、子どもたちとの交流を通して、楽しい活動になることも願っています。よろしくお祈いします。



集会の様子（老人クラブ連合会長挨拶）



児童会本部役員による説明

「私は青少年赤十字の一員として…」 JRC登録式を行いました。

15日の業間活動に、JRC登録式が行われました。

青少年赤十字の活動は、「これをしなければならない」といった義務のようなものではありません。地域や世界の人々の平和や福祉に貢献するような活動を、学校の裁量で自由に行なうことが出来ます。今年も児童会を中心として様々な活動を行う予定です。そして、子どもたち一人一人が楽しい学校生活となるようにしていこうと思います。家庭や地域にも協力を依頼する機会があるかもしれません。その時はよろしくお祈いします。

民生・児童委員さんによる 授業参観が行われました。

21日に民生・児童委員の方々20名が学校に見え、授業参観ならびに給食試食を行いました。群馬県内では学校を訪問し、授業を参観する取組をされている地域はほとんどなく、学校にしても、委員さんにしても大変良い機会となりました。また、「教室で子どもたちと一緒に給食を食べることもできるとさらに交流ができると思います。」とのご意見をいただきました。来年度はぜひ実施できるようにしていこうと思います。お世話になりました。



6年生の授業参観

校長室に小さなお客様がいっぱい！

2年生が1年生に「学校紹介」をしてくれました。

2年生の生活科の学習の一環として、1年生に学校内を紹介する学習が21日にありました。校長室も担当の2年生が1年生に紹介をしてくれました。「校長室にあるトロフィーの数はいくつでしょう？」という質問に、1年生はとまどっていました。が、「ぼくがトロフィーをとったら、校長室に飾る。」という、頼もしい1年生もいました。学校の様子が分かり、さらに楽しい学校生活になると思います。



「トロフィーの数は・・・」



「偽サイト」「不正アクセス」注意！

「ネット情報は、全てが正しいとは限りません！」

情報モラル講習会（5年生）を開催しました。

群馬県教育委員会と群馬県警が主催する「情報モラル講習会」を20日（火）に5年生を対象に行いました。

子どもたちの生活の中に当たり前のように入り込んでいるインターネットやSNS等に関し、様々な問題が多発しています。このような状況の中で、子どもたちに正しい知識を身に付けてもらうと共に安全な使い方をしてもらうために行いました。今後も6年生を対象として実施を予定しています。家庭でも使用方法について、親子で約束をしっかりとってほしいと思います。

朝の「読み聞かせ」 始まりました。

お話ボランティアの方々による朝の「読み聞かせ」が始まりました。

朝の忙しい時間をやりくりして、

学校に出向き、子どもたちのために「読み聞かせ」をしてきています。子どもたちも静かに聞いていて、お話の中に引き込まれていく様子が見えます。これからもよろしくお願いします。

また、今年度は、子ども文庫助成への応募も考えてきています。助成を受けられれば、本の購入費や準備室の整備等が行え、ますます充実していきます。当選することを願っています。



2年生の様子(5/14)



6年生の様子(5/15)



コーヒースタイル —夢を実現した割合—

学校教育において、子どもたちに将来の夢を持たせることは、キャリア教育の観点では重要なこととされています。では、夢を実現した割合とはどの程度なのでしょう？

ある学習関連企業の数値では、調査内の7割弱程度の子どもが将来の夢を持っていました。その中で、夢が叶って仕事に就いた人は14%、叶わなかった人が85%だったそうです。叶った人が少ないように見えますが、全体で見ると7人中一人は夢が叶っています。

こうしてみると、子どもの頃の夢は重要ですね。親も子どもが現実を知らずに言ったものと考えず、既に職業選択の一步だと認識した方が良いでしょう。